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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
POLÍTICA INTEGRAL EN MATERIA DE SEGURIDAD: JAVIER CORRAL El Senador panista Javier Corral Jurado, estuvo en Querétaro para defender y respaldar la propuesta de los legisladores de su partido, de dotar de autonomía constitucional al Ministerio Público y crear la Fiscalía General del estado. Dijo que la iniciativa es modernizadora y puede colocar a Querétaro “en la trompa del tren”. (Noticias 6-A y El Universal Querétaro 4-A) 
 
PAN VA CONTRA INDEPENDENCIA A IFETEL, AFIRMA SENADOR El Senador Francisco Domínguez, refrendó la decisión del PAN en contra que el IFETEL sea autónomo como parte de la reforma en telecomunicaciones. Destacó que están consultando a especialistas y expertos pero la posición del PAN, hasta el momento, es no otorgarle autonomía constitucional al IFETEL. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
NECESARIA AUTONOMÍA DE IFETEL El senador del PAN, Javier Corral Jurado, aseguró que es necesario que se mantenga como un organismo constitucional autónomo el IFETEL, dentro de la minuta de la reforma en la materia que se discute actualmente en el senado. Discrepó de los puntos de vista de su compañero Javier Lozano y aseguro que ve con buenos ojos el plasmar la radiodifusión como un servicio público, ya que así tendría el estado la obligación de garantizarlo en condiciones de competencia equitativa. (a.m. 4-A) 
 
PRI 
 
INSISTE LANDEROS: PLANILLAS DE UNIDAD Todo está listo para que en la primera semana de mayo estén registradas las planillas de unidad para renovar las dirigencias del partido en los 18 municipios, anunció el dirigente estatal Alonso Landeros, quien explicó que “ya salió la convocatoria en todo el estado (…)”. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
RESPALDA LANDEROS A FEDERACIÓN El Presidente del PRI, Alonso Landeros, tomó protesta a la directiva de la Federación Mexicana de Calidad de Vida y Deporte, asociación civil que preside Néstor Ulises Téllez Salinas, a quienes les pidió compromiso y congruencia para que lo que hoy se ha dicho se exprese en trabajo. (Diario de Querétaro 4-A y a.m. 4-A. Con mención del Gobernador José Calzada, Noticias 7-C) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: ¡CASI FUERA! Por Francisco González/ Enviado especial No llegó el milagro, y está muy cerca de consumarse el descenso para Gallos tras su derrota de 1-0 ante Morelia, los queretanos pusieron una piedra más a su tumba y es cuestión de un par de resultados para que se consume lo inevitable. Aunque Gallos lo intentó, la suerte estaba echada, fallaron jugadas a "bocajarro" jugadas que estaban cantadas de gol, pero cuando un equipo está destinado al descenso ni esas entran. Morelia necesitó un tiro libre cobrado de gran manera y con eso les bastó. (DQ p.1) 
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AM: INSTALARÁN CENTRO DE INVESTIGACIÓN AÉREA Por Redacción Querétaro contará con un laboratorio de Pruebas y Tecnologías Aeronáuticas en donde los fuselajes y componente de aviones producidos en algunas de las 55 empresas del clúster aeronáutico y de estados vecinos podrán ser probadas en la entidad en lugar de que se envíen a Estados Unidos. Este viernes, el Gobernador, José Calzada Rovirosa puso la a primera piedra del Laboratorio de Pruebas y Tecnologías Aeronáuticas (LABTA), el cual estará en el parque aeroespacial de Querétaro, en el Municipio de Colón, laboratorio que se realizará con una inversión de 70 millones de pesos y generará 2 mil empleos. “Vamos a invertir además del terreno que se aportó, vamos a invertir 70 millones de pesos;  40 millones por parte del Conacyt, 10 millones de pesos que aporta el Gobierno del Estado de Querétaro y 20 millones de pesos que aporta un fondo de la Unión Europea por el fomento a la competitividad”, declaró el Gobernador del Estado. (AM p.1)  
PA: IMPULSAR A MÉXICO DESDE MUNICIPIOS Por Fernando Venegas/ Al participar como ponente en el Foro Especial de Consulta con Presidentes Municipales y ante la presencia del secretario de gobernación Miguel Ángel Osorio Chong, el alcalde capitalino Roberto Loyola Vera  convocó a sus homólogos en el país, a “abonar a su construcción desde la ventanilla más inmediata de la sociedad, que es su municipio. Movamos a México desde nuestras ciudades”. El evento, realizado en la Ciudad de México  y enmarcado en la elaboración del Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018, el edil desarrollo su ponencia “Ciudad del Conocimiento”. Roberto Loyola compartió que “en Querétaro estamos convencidos que ese es el camino: crear, utilizar y distribuir el conocimiento como factor determinante del crecimiento económico, para consolidar una Ciudad competitiva y pionera en desarrollo”. (PA p.1) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
URGE DAR AUTONOMÍA AL MP: GUILLERMO VEGA Urge que se otorgue autonomía al Ministerio Público para profesionalizarlo y para sustraerlo del control político que supone su subordinación al presidente de la República y a los Gobernadores de los estados. El PAN ha propuesto la creación de la Fiscalía General “que garantice también la autonomía técnica al servicio pericial; hemos sugerido además, que se establezca un servicio público de Defensoría Penal Profesional”. Esto lo señaló el coordinador del Grupo parlamentario del PAN, Guillermo Vega, en la conferencia que dictó el senador panista Javier Corral. Algunos han dicho que nada de esto es posible, corrigiéndole la plana al Gobernador de Querétaro que desde su campaña y durante su gobierno ha mantenido el compromiso de otorgar autonomía al MP. “Nosotros les decimos que lo peligroso es el uso faccioso de la Procuración de Justicia y que nada beneficia más a los criminales que una gestión de la seguridad pública y de la procuración de justicia controlada con fines político-electorales. Suponemos que el Gobernador Calzada está en contra de esto, porque de lo contrario se lo haremos saber a los queretanos desde ahora y hasta el logro de esta propuesta”. (Noticias 1-A)      
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RECONOCEN DÉFICIT DE VIVIENDA EN EL ESTADO El presidente de la Comisión de Desarrollo Social y Vivienda en el Congreso local, Gilberto Pedraza Núñez, informó que para dar abasto al crecimiento poblacional que se genera en la entidad respecto a vivienda, tendrían que construirse 125 mil viviendas más. De acuerdo con los últimos datos de la COESPO, cada hora llegan cinco personas a Querétaro, de ahí la necesidad de generar más espacios habitacionales. (a.m. 8-A y 4-A)  
EMPANTANADO CASO SERRATO El caso del ex regidor Fernando Rodríguez Serrato (quien en la pasada administración se ausentó de las últimas sesiones de Cabildo, pero percibió su sueldo íntegro) sigue atorado en la Comisión Instructora de la Legislatura local, admitió el presidente de esta, Gilberto Vega. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
HAY MÁS COMUNIDADES INDÍGENAS  La Comisión de Asuntos Indígenas de la LVII Legislatura, celebrará un encuentro con los alcaldes de los 10 municipios integrantes en el Catálogo de los Pueblos y Comunidades Indígenas en el estado de Querétaro; pues existe la solicitud de que se incorpore a más comunidades para que sean reconocidas y reciban también los beneficios.  El diputado Alejandro Bocanegra, planteó la posibilidad de aprovechar esta reunión con los presidentes municipales para trabajar en un convenio entre la legislatura y la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas en la entidad, para dar seguimiento al Catálogo de los Pueblos y Comunidades Indígenas en el estado de Querétaro. (Diario de Querétaro 7-A y Noticias 6-A) 
 
TRANSFORMAN JUNTA VERGARA EN IAP El Polo de Desarrollo Social “Josefa Vergara y Hernández” fue transformado en Institución de Asistencia, luego de que los diputados locales aprobaron en el pleno modificar el artículo 3 del decreto de su creación, y agregaron el carácter de irrevocable en su artículo 15. Con estas reformas esta IAQ estará autorizada para recibir donativos deducibles del Impuesto Sobre la Renta. El diputado Germán Borja, explicó que en 204 años de existencia, han sido atendidos más de 75 mil niñas y niños queretanos en los hospicios y albergues a través de diversos programas. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
CARECEN DE EMPLEO 70% DE JÓVENES La presidenta de la Comisión de Juventud y Deporte del Congreso Estatal, Eunice Arias, manifestó que 7 de cada 10 estudiantes queretanos que egresan de la universidad, no cuentan con un empleo, por ello, anunció que en breve promoverá una iniciativa de ley para el primer empleo y una reforma a la ley de educación para que se impartan clases de emprendedurismo desde secundaria. (a.m. 4-A) 
 
LLAMAN A AUTORIDADES A NO PERMITIR PASO Luego de los incidentes que se han registrado en Paseo de la República, el presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obras Públicas de la Legislatura Estatal, Jorge Lomelí Noriega pidió a las autoridades tomar medidas para evitar que el ganado atraviese por esta avenida de alta velocidad. (a.m. 4-A) 
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PODER EJECUTIVO 
 
ANUNCIA CALZADA MÁS INVERSIÓN AERONÁUTICA Luego de encabezar la colocación de la primera piedra del Laboratorio de Pruebas y Tecnologías Aeronáuticas, el Gobernador José Calzada Rovirosa, destacó el potencial de la industria aeronáutica, en Querétaro, entidad que en este año espera concretar 10 nuevos proyectos con inversión de 500 millones de dólares y la generación de 2 mil empleos. Acompañado del director general del CONACYT, Enrique Cabrero, destacó que el LABTA, en el cual se invierten 70 millones de pesos y se localiza en el parque Aeroespacial, va a servir para ser más competitivos. Por parte del CONACYT 40 millones de pesos; 10 millones de pesos aporta el Gobierno del estado y 20 millones de pesos la Unión Europea. El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, precisó que actualmente el clúster aeronáutico de Querétaro cuenta con más de 55 integrantes, entre empresas, industria y centros de investigación, que día a día colaboran en el desarrollo de la industria aeronáutica. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A, 2-A y 5-San Juan y Plaza de Armas 3. Primer párrafo, en El Universal Querétaro 1-A y 9-A y a.m. 1-A y 3-A)  
DARÁ PEPE MÁS APOYOS A BOLEROS Los aseadores de calzado son importantes para la sociedad, pues son grandes referentes de temas sociales del Estado, “ustedes tienen la historia viva de los pueblos”, indicó el Gobernador José Calzada; quien entregó apoyos de material para el trabajo de los aseadores y reafirmó su compromiso con ellos, para seguir apoyándolos con curso de capacitación, materiales, despensas, créditos a través de SOFEQ y becas escolares. En su oportunidad, el Secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas, invitó a los aseadores a incorporarse en un proceso de capacitación, para que su trabajo sea referente para los queretanos y visitantes, así como para beneficio propio. (Diario de Querétaro 7-A, Noticias 8-A, El Universal Querétaro 9-A y a.m. 2-A)  
BOLSA DE TRABAJO PARA EXCONVICTOS El Gobierno del Estado de Querétaro alista una estrategia de inclusión laboral exclusiva para los ex reos; con fin de que las oportunidades de trabajo alcancen todos los sectores, como lo ha dispuesto el Gobernador, José Calzada. El Secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas, reveló que actualmente se realiza un estudio al interior de los CERESOS de la entidad para conocer las áreas de oportunidad en este sentido. Explicó que una vez que s termine la planificación del proyecto y la capacitación de los reos, se iniciarán pláticas con las empresas. (Plaza de Armas 1 y 4)  
ADVIERTEN DE CONTAMINACIÓN POR LADRILLERAS El Procurador del Medio Ambiente y Desarrollo Urbano de Querétaro, Alfredo Zepeda Garrido, denunció que las ladrilleras generan un grave problema de contaminación, pues utilizan basura como combustible. En el estado hay 550 hornos que producen emisiones de dióxido de azufre y nitrógeno, entre otros tóxicos, recalcó el funcionario.  Indicó que a la fecha la Secretaría de Desarrollo Sustentable, dialoga con los ladrilleros a fin de convencerlos de que cambien sus procesos de producción.  En Tequisquiapan, iniciaron un proyecto piloto de hornos de ladrillos ecológicos en la localidad de San Nicolás, informó la alcaldía. Señalaron que estos sistemas reducirán 70% los niveles de contaminación. (El Universal Querétaro 1-A y 8-A)     
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FLORECEN JACARANDAS DE CAMINOS CON VIDA El personal de la Comisión Estatal de Caminos continúa los trabajos de reforestación en las vialidades de jurisdicción estatal. Las más de 50 mil jacarandas presentan condiciones favorables en su desarrollo, debido al programa de conservación que se ejecuta por parte del personal operativo de la CEC. (Diario de Querétaro 13-A, El Universal Querétaro 9-A y a.m. 2-A) 
 
CRECE ACTIVIDAD EN AEROPUERTO El director del Aeropuerto Internacional de Querétaro, Miguel Inzunza Luque, sostuvo que en 62% ha incrementado la actividad el AIQ durante el primer trimestre del año, lo que ha implicado en el caso de pasajeros el movimiento de más de 70 mil personas, mientras que en carga se ha convertido en la sede área que más crece en el país, de acuerdo a Aeropuertos y Servicios Auxiliares, la red más importante al operar más de 24 sedes. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 4-A y 6-San Juan, El Universal Querétaro 9-A y a.m. 3-A)  
RESPETO A VIDA INTERNA DEL STSPE 
Julio César Pérez Rangel, Oficial Mayor del Gobierno del Estado, señaló que se tenía la información de que se entregó la Toma de Nota por el Tribunal de Conciliación y Arbitraje, al Comité encabezado por Carmen Mancha como representante del STSPE. Manifestó que el tema fue resuelto por el Tribunal de Conciliación y Arbitraje, luego del proceso electoral que llevaron. (Noticias 8-A y 6-San Juan) 
 
CARMEN CONCHA, LIDERESA DEL STSPE Tras la decisión del Magistrado del Tribunal de Conciliación y Arbitraje del Estado, Salvador Rojas Paredes, la Secretaría del Trabajo extendió la toma de nota a María del Carmen Mancha Prado como dirigente del STSPE. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
“NÚMERO MIL” 13 de Septiembre de 2011. El Gobernador José Calzada captado en su oficina de la Casa de la Corregidora, leyendo Plaza de Armas, El Periódico de Querétaro. (Plaza de Armas 1) 
 
UN PERIÓDICO DE PRIMERA: SANDRA ALBARRÁN Sobre la edición número mil del periódico Plaza de Armas, Sandra Albarrán de Calzada reconoció el trabajo responsable del periódico, agradeció el siempre estar informando y el apoyo que le dan a ellos como institución, así como el transmitir los programas que realizan. Por ello los felicitó por este éxito que ha tenido Plaza de Armas, un periódico de primera. (Plaza de Armas 6 y 7) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
MOVAMOS A MÉXICO DESDE NUESTRAS CIUDADES: LOYOLA Ante la presencia del Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, participó como ponente en el Foro Especial de Consulta con Presidentes Municipales, donde señaló que México vive momentos decisivos y de grandes oportunidades; por lo que convocó a sus homólogos en el país, a “abonar a su construcción desde la ventanilla más inmediata de la sociedad, que es su municipio. Movamos a México desde nuestras ciudades”.  Loyola formó parte del presídium en este evento efectuado en la Ciudad de México y que enmarca la elaboración del Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018, desarrolló la ponencia denominada “Ciudad del Conocimiento”.  
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Participaron en este foro los alcaldes de Amealco, Gilberto García; de Arroyo Seco, Élfego Torres; Jalpan, Saúl Trejo; San Juan del Río, Fabián Pineda y el edil de Tequisquiapan, Luis Antonio Macías. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 1 y 3, El Universal Querétaro 5-A y a.m. 1-A y 4-A) 
 
UN HECHO, LA BANDA SEPARADORA DE BASURA El Secretario de Servicios Públicos Municipales, Gustavo Zepeda, informó que la administración capitalina pretende instalar una banda separadora de residuos reciclables en el relleno sanitario de Mompaní, mecanismo mediante el cual proyecta recopilar alrededor de 600 toneladas de valorizables: papel, cartón, plástico, pet, vidrio, metales, etc., que entrará en funcionamiento durante el segundo semestre del año. (Diario de Querétaro 5-A, Noticias 5-A, El Universal Querétaro 6-A y a.m. 2-A) 
 
ESTE MEDIO ES UN FIEL REFLEJO DEL ACONTECER DE LA CIUDAD Así lo señaló el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, al reconocer la labor del Periódico Plaza de Armas y festejar su edición número mil. (Plaza de Armas 6) 
 
DESTACA DESARROLLO SUSTENTABLE TRES PROYECTOS A REALIZAR CON RECURSOS DEL FONDO 
METROPOLITANO  El Secretario de Desarrollo Sustentable, del municipio de Querétaro, Ramón Abonce, informó que el transporte público, el saneamiento del Río Querétaro, solucionar el nodo vial localizado en Ave. Constituyentes Oriente y ampliar a 4 carriles la antigua cuesta china, son 3 de los proyectos que se llevarán a cabo con recursos del Fondo Metropolitano de Planeación. (Diario de Querétaro 9-A, Noticias 5-A y a.m. 2-A)  
LLAMA FINANZAS: ¡REGULARÍCENSE! El 31 de mayo vence el plazo del programa municipal “Regularízate y Ahorra” el cual proyecta ordenar a 800 mil establecimientos en la capital, informó el titular de la Secretaría de Finanzas, Antonio Avila Arvizu, quien advirtió, quienes no estén en regla en junio podrían ser sancionados. (Diario de Querétaro 9-A, Noticias 5-A, El Universal Querétaro 6-A y a.m. 2-A) 
 
ES VIABLE QUE SE REGLAMENTE TRABAJO SEXUAL: TERE CALZADA En el tema de trabajo sexual, es viable optar por la vía de la reglamentación, consideró la regidora presidenta de la Comisión de Desarrollo Social y Derechos Humanos en el cabildo capitalino, Tere Calzada Rovirosa, quien dijo estar dispuesta a abordar las propuestas con las trabajadoras y los trabajadores sexuales para impulsar un proyecto de este calado. Destacó que de alguna manera actualmente ya existe una reglamentación “implícita” en este oficio dado que las trabajadoras (es) sexuales cumplen con medidas en materia de inspección sanitaria con las tarjetas de salud, así como con algunas zonas de tolerancia establecidas, por lo cual dijo ver posible pasar de esta reglamentación implícita a reglamentos propiamente establecidos. (Plaza de Armas 10) 
 
OTORGAN BECAS A LOS EMPRENDEDORES El secretario de Desarrollo Económico de San Juan del Río, Renato Murillo Guzmán, encabezó la ceremonia de entrega de becas y actas de bienes en custodia y en propiedad a emprendedores sanjuanenses, a efecto de que puedan iniciar sus propios negocios con los conocimientos y habilidades que ofrece el Servicio Estatal de Empleo.  Asimismo, se realizó la clausura de los 35 cursos que se imparten en los Polos de Desarrollo, con la presencia del delegado de la secretaría del Trabajo y Previsión Social, Gerardo Vázquez Mellado Zolezzi, y el titular del Servicio Nacional de Empleo en Querétaro, Abelardo Ledesma Fregoso. (a.m. 6-A y El Universal Querétaro 10-A) 
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CONTROLADO EN 95% EL INCENDIO DEL TIRADERO DE EL MARQUÉS El incendio en el tiradero a cielo abierto, ubicado en la comunidad de Saldarriaga, municipio de El Marqués, está controlado en un 95%; sin embargo, continúan los trabajos para sofocar en su totalidad la conflagración iniciada el pasado miércoles, informó el director de Protección Civil Municipal, Emmanuel Reséndiz. (Noticias 6-A)  
 
RECIBE LUIS H. ÁLVAREZ LAS LLAVES DE LA CIUDAD El Presidente Municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, entregó anoche las llaves de la ciudad a Luis H. Álvarez, en presencia de personajes representativos del PAN, encabezados por el Senador Francisco Domínguez. (Diario e Querétaro 2-A, Noticias 1-A, 4-A y 7-A, El Universal Querétaro 1-A y 5-A y a.m. 8-A) 
 
FOTO-NOTA  El Senador Francisco Domínguez Servién asistió ayer a la ceremonia de entrega de las llaves de la ciudad a Luis H. Álvarez en el municipio de Corregidora. El evento se llevó a cabo en el CAM y congregó el panismo de la entidad. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
GESTIONA R. ASTUDILLO EL RESCATE DEL RÍO EL PUEBLITO 
Ricardo Astudillo, diputado federal señaló que busca impulsar un proyecto para el rescate de El Pueblito, el cual podría vincularse con un proyecto eco turístico, agregó que en San Juan del Río busca apoyos y recursos para invertir en canchas deportivas.  “Que los municipios puedan acceder en estos momentos fuera del presupuesto 2013 que autorizaron en diciembre y será una mesa de trabajo que tienen que ver con áreas recreativas, espacios deportivos, aulas de estudio, clínicas médicas, miradores para los municipios”. (Noticias 6-A y Plaza de Armas 4) 
 
CÓNSUL DE ESPAÑA VISITA JALPAN 
Miguel Ángel Fernández de Mazarambroz, Cónsul General de España en México, visitó la cabecera municipal de Jalpan de Serra con el propósito de conocer la Misión Franciscana y presentarse oficialmente con el alcalde Saúl Trejo Altamirano, quien agradeció la visita de Fernández. (Diario de Querétaro 14-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
QUERÉTARO, UN POLO DE DESARROLLO TECNOLÓGICO Querétaro e identifica como un polo de desarrollo importante en actividades de alto valor agregado, en desarrollos tecnológicos y generación de conocimientos, afirmó Enrique Cabrero Mendoza, director general del CONACYT, quien respecto de la Universidad de la Innovación Automotriz expresó que se encuentra en una fase inicial, la cual se está discutiendo a partir de la propuesta formulada por el Gobernador José Calzada, y se estará trabajando intensamente en los próximos meses. (Noticias 5-San Juan) 
 
PREOCUPANTE “FUGA DE CEREBROS” Recursos por 200 millones de pesos se canalizarán este año a tareas de ciencia y tecnología en Querétaro, informó en su visita a la entidad el director del CONACYT, Enrique Cabrero Mendoza, al calificar como preocupante que hoy una cuarta parte de los investigadores mexicanos con grado de Doctor se encuentren en el extranjero. (Diario de Querétaro 3-A, El Universal Querétaro 8-A y a.m. 3-A. En imagen el Gobernador José Calzada y Marcelo López, en Plaza de Armas 3) 
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AQUÍ, ACTIVIDAD DE ALTO VALOR AGREGADO: ECM Querétaro se identifica como un gran polo de desarrollo en actividades de alto valor agregado y generación de conocimientos, definió Enrique Cabrero, director general del CONACYT, quien destacó que Querétaro avanza en varios sectores, como el aeronáutico, donde el establecimiento del Laboratorio de Pruebas y Tecnologías Aeronáuticas, viene a ser un complemento del clúster e incrementa la competitividad. (Noticias 1-A y 2-A) 
 
ASIGNAN $80 MILLONES El director general del CONACYT, Enrique Cabrero Mendoza, informó que en el estado estarán por firmarse los fondos mixtos, los cuales se habla de 80 millones invertidos para el sector de ciencia y tecnología. Dijo que hay una bolsa muy importante para Querétaro para innovación de empresas que están en la entidad actualmente promoviendo sus proyectos de innovación. (a.m. 3-A) 
 
INFONAVIT RESCATARÁ MIL 500 CASAS ABANDONADAS  Lo anterior para su reasignación, informó el Delegado Enrique González González. Dijo que estas viviendas se encuentran localizadas en el municipio de Querétaro, particularmente la zona norte de la ciudad, además de San Juan del Río y la intención es que una vez recuperadas sean ofertadas a trabajadores que realmente las necesitan. (Diario de Querétaro 1-A y a.m. 2-A) 
 
YA VAN 62 INCENDIOS El gerente estatal de la CONAFOR en Querétaro, J. Carmen Ayala Sosa, dio a conocer que el incendio registrado en el municipio de San Joaquín fue controlado en su totalidad el jueves por tarde, sin embargo puntualizó, entre el 1º de enero y 12 de abril de 2013 se han originado en el Estado 62 conflagraciones forestales que han dañado un total de 472.11 hectáreas, en su mayoría, de pastizales. (Diario de Querétaro 13-A, El Universal Querétaro 10-A y a.m. 7-A)  
SE UBICA UAQ EN EL LUGAR 25 La UAQ se ubicó en el lugar 25 de las mejores Instituciones de Educación Superior en México que ofrecen doctorados, esto de acuerdo a un estudio realizado por el CICATA y la Facultad de Ingeniería de la 
universidad, en la que se evaluaron 194 universidades en toda la República. (a.m. 5-A) 
 
UN VISTAZO A LAS IMÁGENES DE 1000 DÍAS NOTICIOSOS Se presenta un breve reporte gráfico acerca de los 1000 días de este periódico, donde destacan: 5 de febrero de 2013. El Presidente Enrique Peña Nieto celebra aquí con el Gobernador José Calzada el Día de la Constitución Mexicana. (Plaza de Armas 6 y 7) 
 
“MIL” Se presentan varias notas de interés que fueron publicadas en estos 1000 días de trabajo en la sección de sociedad de este periódico, donde destacan: 19 de agosto de 2011. El Gobernador del Estado de Querétaro, José Calzada Rovirosa, durante la celebración de su cumpleaños número 47; festejó al lado de su esposa Sandra Albarrán de Calzada, sus tres hijos Diego, José y Sandra, así como el ahora Presidente de México Enrique Peña Nieto y su esposa Angélica Rivera. Además, el 19 de julio de 2012, Plaza de Armas celebró su segundo aniversario, evento en el que se dieron cita diversas personalidades como: Jorge López Portillo Secretario de Gobierno; el presidente Municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, entre otros. (Plaza de Armas 1-La Rosa) 
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LLUEVEN FELICITACIONES A PLAZA DE ARMAS Se presentan las felicitaciones de diversos personajes con motivo de los mil días que ha cumplido este rotativo, donde encontramos a Ricardo Astudillo Suárez, Gilberto Herrera Ruiz, Antonio Zapata y José Luis Báez. (Plaza de Armas 6 y 7) 
 
“MIL” Se presenta un breve recuento de diversos acontecimientos, que han sido de gran relevancia, en materia de seguridad en la entidad, esto con motivo de las 1000 publicaciones del periódico. (Plaza de Armas 1-La Roja) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
“LABTA” La develación de la primera piedra del Laboratorio de Pruebas y Tecnologías Aeronáuticas, constituye un paso adelante en el desarrollo del clúster aeronáutico en un doble sentido. El primero tiene que ver con el incremento de la competitividad, al brindar una unidad para evaluar los materiales que en Querétaro diversas empresa están fabricando para la industria del sector, sin tener que recurrir a laboratorios del extranjero, y el segundo porque junto con la mejora de la competitividad, se abona en el desarrollo de sectores de punta, que generan inversión y empleos bien remunerados. El lograr la atención de la Unión Europea es algo singular, que no debe pasar desapercibido, pues pone en relieve que Querétaro está en la mira nacional e internacional, como una entidad que en la industria aeroespacial está levantando el vuelo y apunta llegar muy alto. Hay que recordar, como lo hizo en su participación el Gobernador José Calzada Rovirosa, que está pendiente el Centro de Materiales del sector aeronáutico comprometido por el Presidente Enrique Peña Nieto en campaña, lo que viene a sumar en este esfuerzo. Querétaro, como lo afirma el director del CONACYT, se identifica como un polo de desarrollo importante en actividades de valor agregado, y camina hacia la sociedad del conocimiento. (Noticias 11-A)  
TABLERO Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Señala como “Frase de la Semana”: “Querétaro es ejemplo mundial de competitividad y José Calzada de buen gobierno: Emilio Chuayffet, secretario de Educación Pública Federal”. Comenta que el próximo lunes, regresa a sus orígenes, la radio. Tras platicar acerca de sus orígenes en la radio, así como el crecimiento de la radio mexicana, señala también sobre el crecimiento poblacional de Querétaro, que  de entre 100 y 120 mil habitantes pasamos a un millón 827 mil en los últimos 40 años y probablemente lleguemos a los 2 millones en el Gobierno de José Calzada Rovirosa. Asimismo, recuerda sobre su participación en diversos espacios radiofónicos y señala quiénes serán los colaboradores en este nuevo espacio. Comenta acerca de la entrevista que Aurelio Peña realizó al diputado federal Marcos Aguilar, quien confesó sus orígenes priístas y la decepción que lo llevó a buscar otra opción, pero también habló de su acuerdo con el Gobernador José Calzada Rovirosa para encabezar la Comisión de Transporte que, dijo, generó 7 iniciativas, de las que se aprobaron 6. Asimismo, señala que Aguilar se negó a comentar su aspiración de ser candidato a presidente municipal de Querétaro. Señala que el alcalde de Corregidora Antonio Zapata Guerrero rindió anoche un homenaje ciudadano al antiguo luchador social Luis H. Álvarez. Ahí estuvieron Ignacio Loyola Vera, Javier Corral, Marcela Torres, Armando Rivera Castillejos, Marcos Aguilar, Beatriz Marmolejo, Carmelita Zúñiga, José Báez Guerrero y Tu Rolando García, entre otros. Señala que contra lo que algunos pudieron temer, la asunción del diputado panista Jorge Lomelí Noriega a la presidencia de la Mesa Directiva del Congreso local, ha generado un ambiente de gran civilidad y hasta -ahora sí que- camaradería entre los legisladores. Su primera sesión, la del jueves, fue ejemplo de ello.  
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Por otra parte, comenta acerca del iPad del diputado presidente Jorge Lomelí Noriega, la cual desapareció en la primera sesión en cabezada por él. Subraya que tras activar una alarma con su iPhone, se escuchó el sonar en uno de los cajones del estante que alberga las constituciones. “¿Quién la puso ahí? Lo sabrán con los videos de seguridad interna”. Asimismo, en “Cine Plaza” apunta: “Nosotros los nobles. Con el debut del nuevo presidente de la LVII Legislatura, Jorge Lomelí Noriega, al que le robaron su iPad en la primera Sesión de Pleno que encabezó. Y nadie sabe, nadie supo”. Finalmente, como “Jugada Final” refiere: “Al diputado Jorge Lomelí Noriega, que hoy sabe que no debe perder de vista su iPad, aunque esté entre colegas, un cibernético”.  (Plaza de Armas 2) 
 
EL QUINTO DISTRITO Por Fernando Corzantes  Destaca el crecimiento exponencial de la población en Querétaro, principalmente en su área metropolitana. Un efecto es la movilidad demográfica cuya consecuencia es la redistritación electoral que realizará el IFE en nuestra entidad. A mediados de año Querétaro pasará de tener cuatro a cinco distritos electorales, el cual quedará asentado en el municipio de Corregidora, distribuyendo el número de votantes para las elecciones federales del 2015. Dicha movilidad deberá realizarse respetando la integración de la Cámara de Diputados señalada en la Constitución. Con la actual propuesta de redistritación, Querétaro en el próximo proceso electoral, pasará de tener 4 diputados de mayoría relativa a 5. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
“LA PERSISTENCIA DE LA OPACIDAD” Por César Sánchez Día Retoma el tema de la publicidad oficial en el estado de Querétaro, debido a la presentación de la versión 2012 del diagnóstico sobre publicidad oficial en las entidades federativas, titulado “El costo de la legitimidad” y elaborado por Fundar Centro de Análisis e Investigación y Artículo 19. Considera que en esta segunda edición del diagnóstico que mide la accesibilidad a la informacion respecto al gasto en publicidad oficial en los gobiernos estatales, no hay buenas noticias para Querétaro, aún cuando su posición en el índice 2012 mejoró en comparación con 2011. Así, para esta segunda edición, Querétaro sigue en los últimos lugares del índice. Indica que, en el índice de acceso al gasto en publicidad oficial otorga una calificación máxima de cinco estrellas en función de la calidad de respuesta del gobierno estatal a la solicitud e informacion realizada, de las cuales, Querétaro solamente obtuvo una (en el primer estudio no obtuvo una sola). El problema con Querétaro es que, a diferencia de otros estados, sobre los cuales Fundar y Articulo 19 han podido obtener informacion en cuanto a su gasto gubernamental en publicidad y comunicación social desde el año 2005 al 2011, únicamente se ha obtenido informacion relativa al año 2010, lo que dificulta bastante el hacer un buen ejercicio comparativo sobre Querétaro en relación con los demás estados. De acuerdo con los resultados difundidos por ambas organizaciones para el caso queretano, en relación con la solicitud de informacion sobre el gasto en publicidad oficial, la respuesta del gobierno del estado fue en el siguiente sentido: “La Secretaría de Planeación y Finanzas informa que no tiene identificada cuenta alguna sobre el gasto en publicidad oficial, por lo que nos remitieron al presupuesto aprobado de la Coordinación de Comunicación Social y nos remitieron a Internet para el gato ejercido en ambos periodos. Por la misma razón, no nos compartieron ningún tipo de informacion desglosada”.  El documento señala la declaración de inexistencia de informacion como uno de los obstáculos para acceder a la información sobre publicidad oficial en los estados, destacando en este aspecto a Querétaro y 3 estados más, los cuales  declararon inexistente el desglose del gasto. (El Universal Querétaro 11-A)   
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BAJO RESERVA El problema de la contaminación que generan los hornos ladrilleros en Tequisquiapan y San Juan del Río se ha convertido en un asunto con mínimos niveles de solución. Según comentó el Procurador del Medio Ambiente y Desarrollo Urbano, José Alfredo Zepeda, los materiales que se emplean para su combustión emiten altas concentraciones de dióxido de azufre, óxido de nitrógeno y otros compuestos tóxicos. Esta situación ha persistido durante unos 40 años. Llama la atención la propuesta de la regidora en el municipio de San Juan del Río, Yolanda Rodríguez, de usar composta como combustible. Por lo menos hay propuesta. La buena noticia es que el alcalde de Querétaro, Roberto Loyola estaba programado para estar en la mesa principal de la reunión de presidentes municipales del país, convocados a participar en el foro de consulta sobre el Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018. Lo malo del asunto es que a la mera hora no llegó el Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, quien iba a inaugurar el encuentro. Alcaldes del PAN y del PRD abandonaron la cita y tampoco asistieron a las mesas de trabajo.  Habrá que seguir los pasos legales que da en el municipio el regidor José Luis Aguilera sobre el asunto de reglamentar el uso de lugares públicos para estacionar vehículos. Dos comportamientos que molestan a los ciudadanos, uno: que hay graneleros que cobren por permitir estacionarse en la vía pública; dos: que algunas personas aparten lugar en la vía pública.  Por otro lado, el delegado del INAH, Manuel Naredo considera que para el centro histórico de Querétaro no son prioridad ni parquímetros ni ciclomistas. Piensa que el primer paso es la habitabilidad, pues resulta que cada vez hay más negocios y menos viviendas en la zona. Este sábado Juan José Ruiz se registrará como aspirante a dirigir el sector popular del PRI; es decir, la Confederación Nacional de Organizaciones Populares. La secretaría general de este organismo está vacante, pues su ex dirigente Alejandro de los Cobos fue nombrado delegado del a entidad de la Procuraduría Federal de Protección Ambiental. Desde ese cargo podría preparar un nuevo intento por llegar a un puesto de elección popular.   (El Universal Querétaro 2-A)  
REFLEXIONES Por José Luis González Garibay  Comenta acerca del Miguel Nava Alvarado, a quien califica como ignorante y arrogante, esto al hacer referencia a la recomendación que emitió a la UAQ. Tras explicar que fue lo sucedido y cómo fue que siguió su curso, apunta que el Nava Alvarado se ha ocupado en todos los foros a los que asiste con sus comentarios de mostrar un desprestigio de nuestra UAQ, equivocadamente algunos medios piensan que el Gilberto Herrera debería ir por el camino fácil y sacudirse ese problema, admitiendo al estudiante quejoso y con ello sentar un precedente contrario a la norma. Refiere que en otras oportunidades ha mencionado que asistió a todas las conferencias en el Seminario sobre Derechos Humanos “Defender lo Humano” y fuertemente criticó que era increíble que el presidente Miguel Nava solo asistía aproximadamente entre 5 y 10 minutos a cada sesión, subraya que le hubiera agradado que escuchara a la ponente Dra. Sylvia Schmelkes en el Tema Derechos Económicos Sociales y Culturales, le hubiese servido mucho y dejaría de cometer tantas torpezas. El Presidente del Congreso el Ing. Jorge Lomelí acertadamente dijo que no era procedente citar al Rector de la Universidad en el Seno de la Legislatura, que no existía un fundamente legal. También señala que en su siguiente entrega abordará la extraordinaria sorpresa que el Dr. Santiago Nieto Castillo Presidente de la Sala Regional del Tribunal Federal Electoral con sede en Toluca, es uno de los 5 finalistas para elegir en el Congreso de la Unión a quien sustituya al Dr. Sergio García Ramírez en el consejo General del IFE.  (Plaza de Armas 9) 
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HORIZONTE ECONÓMICO Por Luis. G. Álvarez Tostado Valdivia  Comenta que durante la semana se dieron a conocer tres encuestas en donde los empresarios expresan sus puntos de vista, respecto a cómo perciben la situación económica en los próximos meses. Tras hacer una breve descripción de cada una de estas encuestas, en la denominada  “Perspectivas de Alta Dirección en México 2013”, la cual realizó la consultoría KPMG, se hace referencia a los lugares favoritos de inversión de 600 hombres de negocios, presidentes y directores generales de empresas en el país, donde destacan el DF y Nuevo León con un 24% de las presencias, le sigue Jalisco con 22%, Querétaro con 20%, Guanajuato y el Estado de México con 19%; según se observa, es importante el conjunto de servicios que otorgan los estados que obtienen más puntuación, sin duda el DF y Monterrey son las ciudades con la mejor infraestructura urbana, le siguen Guadalajara y Querétaro, que se han convertido en un polo de desarrollo fundamental en el centro del país. Ojalá la mejora en las expectativas logre que el país crezca a través de mayores inversiones, lo que se dará en la medida de que el Gobierno también logre realizar los cambios estructurales que tanto se han comentado, parece que se vislumbra un buen año par ala economía nacional. (Diario de Querétaro 7-B) 
 
CARTÓN “LOS MIL DÍAS” 
Zicky dibuja la estatua de El Marqués de la Villa del Villar del Águila, a un lado un ave sostiene un letrero “Plaza de Armas 1000”. Alrededor de dicha estatua se encuentran: Jorge López Portillo, J. Merced Aguilar con cuerpo de Dinosaurio, Francisco Domínguez simulando al grito desesperado, Carmelo Mendieta con un penacho, Gilberto Herrera, un monstruo verde y un oficial de policía. (Plaza de Armas 2)  
GENTE BONITA Por Nicte-Há Rico  Comenta que Sandra Albarrán asistió a la inauguración de la exposición del escultor Rodrigo Garagarza, evento que se llevó a cabo en el Museo de Arte, compartiendo línea de honor con Fernando de la Isla, Mauricio Salmón y Laura Corvera. (Diario de Querétaro 16 élite) 
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